

Laetitia Moronile 10 mars 2013 à 12 h 05 min | [Répondre](#)

25



5

i
Notez ceci

Encore un ou des réseaux non démantelés... Sous prétexte que tous ces sacs à merde qui sont à la tête de ces derniers sont des personnes dites de la « haute ». Des tous puissants à l'abri de tous soupçons, des éternels amnistiés. Ceux qui sont à la tête de notre merveilleux pays!!! En attendant la liste des victimes s'allonge d'année en année, et qui sait depuis quand ces tortures existent...

Laëtitia, Une victime de pédophilie, condamnée à perpétuité.

p.s. dans ce pays, vaut mieux être pédophile que victime, le pédo se prend quelques années, la victime laissée pour compte et ses blessures, la pépétuité!!!!

papyvaillant@hotmail.frle 4 décembre 2012 à 17 h 56 min | [Répondre](#)

27



5

i
Notez ceci

écoutez donc les biens pensants qui nous donnent des leçons de morale, hélas, eux n'en non pas, quelle honte; pourquoi ce « crime » ne parait-il pas dans la presse?

Anonymele 9 novembre 2012 à 22 h 09 min | [Répondre](#)

22



3

i
Notez ceci

mon dieu quelle honte!!!!!!!!!!!!!!!

AffairesFamiliales @EnfantsDroitsle 17 octobre 2012 à 21 h 39 min | [Répondre](#)